



Ein Abschied und ein Hallo

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
sehr geehrte Damen und Herren,

nun ist es soweit...meine Tätigkeit als Geschäftsführer der Caritas Suchthilfe – CaSu endet. Deshalb möchte ich mich von Ihnen verabschieden und Adieu sagen.

Nach 18 Jahren Geschäftsführung in der CaSu fällt mir der Abschied nicht leicht und lässt mich auch mit ein wenig Wehmut zurück. Andererseits freue ich mich auch auf die nun vor mir liegende Zeit.

Ihre Unterstützung und Kollegialität aus den Einrichtungen und Mitgliedsorganisationen, die ich in den zurückliegenden Jahren erfahren durfte, hat mir die Arbeit in der CaSu und für die CaSu immer sehr erleichtert. Gleichzeitig war sie eine ganz wesentliche Grundlage meiner Tätigkeit. Hierfür ein herzliches Dankeschön. Danken möchte ich von Herzen auch all denen, die mir ein so erfreuliches wie unerwartet schönes Abschiedsgeschenk zukommen ließen.

Besonders freut mich der nahtlose Übergang mit Anja Mevius in der Geschäftsführung der BAG CaSu. Das erleichtert mir den Abschied entschieden. Danke für das Vertrauen, das ich spüren durfte und ich mir auch für Frau Mevius erhoffe.

Für die Zukunft wünsche ich Ihnen in der vielfältigen, aber auch herausfordernden Arbeit der Suchthilfe, alles Gute und vergessen Sie die Heiterkeit und Freude nicht.

Seien Sie herzlich begrüßt – Stefan Bürkle

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
sehr geehrte Damen und Herren,

es ist mir eine große Freude, mich ihnen heute als neue Geschäftsführerin der BAG CaSu in der Nachfolge von Stefan Bürkle vorstellen zu dürfen. In der Einarbeitungs- und Übergabephase für die Geschäftsführung der BAG konnte ich schon erste wichtige Eindrücke über die Aufgaben und Themen in der CaSu gewinnen.

Mein Wunsch ist es, die Atmosphäre des offenen Dialogs und der Transparenz mit Ihnen in der CaSu weiter zu fördern, in der jede Stimme gehört wird und jeder Beitrag geschätzt wird. Ich lade Sie ein, gemeinsam mit mir die Zukunft der Bundesarbeitsgemeinschaft Caritas - Suchthilfe zu gestalten. Dabei ist es mir ein Anliegen, Sie in Ihrer Arbeit zu unterstützen und die Interessen der Einrichtungen und Mitglieder der CaSu auf fachlicher und politischer Ebene weiterhin gut zu vertreten.

Ich freue mich auf die bevorstehenden Begegnungen mit Ihnen und die vielfältigen Aufgaben, die wir in der CaSu gemeinsam angehen und hierfür Lösungen suchen werden.

Mit herzlichen Grüßen und auf gute Zusammenarbeit – Anja Mevius